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Réunion EAV du Mercredi 22 JUIN 2011 à 20H à Villefranche 

 

Présents: Gilles Colin, Jean-Claude Carrier, Clo & Philippe Lavieille, Jean-Claude Passavy, Anne-

Marie Cannet Romain   

  

1 – Compétitions à venir  

- Compétition Benjamins minimes le 26 juin à Parilly : il faut 3 jury pour 20 athlètes présents. 

- Meeting de demi fond à Villefranche le 25 juin : les officiels ont répondu et seront en nombre suf-

fisant. Gérard s’occupe de la buvette avec M. Gascuéna. RV pour la mise en place samedi à 13h. 

- Interrégionaux du 2 et 3 juillet à Parilly et Moirans pour le demi fond : une trentaine d’athlètes qua-

lifiés ; il faut prévoir un nombre suffisant de jury.  

 

2-Compétitions passées : CF site internet  

 

3- Stage Fréjus  

Le problème des chèques vacances non remis sur place n’est pas réglé : Philippe va demander à la 

ligue qui est habilitée à encaisser les chèques vacances, si elle veut bien nous les échanger contre un 

chèque de 550 €, à savoir que LARA retiendra 2 %. 

 

3- Matériel 

Achat de 428€ de matériel (financé à hauteur de 150€ par la récompense du challenge de cross). 

Une demande de matériel sera effectuée à la commune de Belleville. 

 

4- Stage Juillet 

Comme chaque année Philippe organise avec l’aide des animateurs un stage du 2 au 6 juillet pour les 

EA et poussins avec camping 2 jours à Montmerle puis athlétisme le matin et activités ludiques l’après 

midi : 20 athlètes devraient participer. Franck, Thibaud, Kelly secondés par Amandine encadreront le 

stage. 

 

5-Coach Athlé Santé  

Le stage renouveau vacances n’aura pas lieu d’où un manque à gagner sur juillet : voir BAYERES s’il 

est possible de travailler en juillet. In extrémis, le stage a quand même eu lieu. 

Jean Claude Passavy nous représentait à la réunion des clubs LARA disposant d’un CAS : 18 clubs et 

CAS étaient présents avec un débat sur l’opportunité de laisser les CAS faire de la formation pour des 

personnes qui souhaiteraient devenir CAS bénévole. 

Un accord a été conclu avec les cafétérias CASINO qui proposent des prestations auprès des clients 

entre midi et deux heures au prix de 40€ : un sondage est en cours auprès des clients des cafétérias de 

Champagne et Dardilly pour vérifier l’intérêt. 

La Ville de Dardilly n’a pas payé la prestation de Renaud depuis plusieurs mois (2x 120€) 

 

6-Divers 

Adresser un courrier à la Mairie pour leur demander la rénovation de la salle de réunion : plafond, 

murs, (y compris serrure de la porte d’entrée difficile à manœuvrer) et des tables, ainsi que les marches 

de l’échelle de chronométrage qui sont à renforcer ou à remplacer. 

 

Prochaines réunions : ACVS : Mercredi 6 juillet  à 20h à Neuville – EAV : à définir 
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